



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

12.02.2020

EX-IN-Genesungsbegleiterin für das Münchner Bündnis gegen Depression finanzieren

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München finanziert dauerhaft das spezielle Beratungsangebot des Münchner Bündnisses gegen Depression „für Betroffene von Betroffenen“ in Form einer 0,5 VZÄ-Stelle für eine EX-IN-Genesungsbegleiterin und meldet die Mittel im Eckdatenbeschluss 2020 an.

Begründung:

Das Bündnis gegen Depression stellt einen steigenden Bedarf an Beratungsangeboten von Betroffenen für Betroffene (Peer-to-Peer) fest. Aus Projektmitteln wird derzeit bis Ende 2020 eine 0,5 VZÄ-Stelle für eine Peer-to-Peer-Beratung durch eine EX-IN-Genesungsbegleiterin finanziert. Das Angebot wird auch nach Ablauf der Projektphase dringend benötigt, um die Nachfragen an Beratungen erfüllen zu können. Die Landeshauptstadt München soll deshalb die Finanzierung ab 2021 übernehmen.

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin